

伊達中学校 第2学年だより

一意専心

第25号

令和元年10月25日発行
文責 学年主任 八巻 和浩

切り替えを上手に

桃花祭が終わり、今週の校内は「祭の後」の寂しい雰囲気がありますが、気持ちを早く切り替えて、学習や諸活動にじっくり取り組まなければなりません。

そこで学年では、近々進路学習会を行う予定です。内容は、県立・私立高等学校の入試のシステム等の説明を聞き、これから自分の進路を選択していく上での参考とするものです。

特に、今年度の3年生から、県立高等学校は、新しい入試制度に変わります。もうすでにご承知かと思いますが、今までの「Ⅰ期・Ⅱ期・Ⅲ期」選抜から、「前期・後期」選抜に変わります。

高校入試は、生徒にとっては初めての進路選択の機会です。来年になって慌てることがないように、今からアンテナを高くして様々な情報に目を向けてほしいと思います。

桃花祭を終えて

先週号でもお伝えしましたが、桃花祭では様々な場面で2年生が活躍しました。今週号では、生徒の感想や、先週載せられなかった写真を掲載しますので、ぜひご覧ください。（写真は裏面にあります）

<生徒の感想より>

①合唱コンクール

- ・クラスのみんなも自分も頑張ったけど、「声を出す」ということを意識しすぎたと思う。確かに声を出すのは大切だけど、そこに強弱をしっかりつければ1位になっていたと思う。（1組安藤悠大）
- ・みんなが緊張しているのが伝わってきて自分も少し緊張したが、とても良い合唱ができた。

（2組篠木隼李）

- ・本番では、個人ではなく「3組」としての演奏をして、優秀賞をとることができた。（3組八城利羽）

②係や委員会の仕事、職場体験発表など

- ・1回もかまないで言えた。最後まで全力でやれたと思います。長いセリフも暗記できた。（1組皆川優奈）
- ・パイプいすを片付ける係でしたが、30分もかからずにさっさと片付けられたので良かったです。

（2組小島大輝）

- ・新聞を期日までに完成させることができ、素晴らしい賞もいただけて良かったです。」（3組高野葵）

③桃花祭全般を通しての感想

- ・みんなで一丸となって桃花祭の準備を頑張ってやれた。あまりみんなで協力することはないので、桃花祭がでけてよかった。（1組鈴木結城）
- ・1日少なかったが、とても楽しく充実した1日だった。発表がとても面白かった。（2組長澤颯太）
- ・2年生が一番盛り上がっていた。来年どうなるか楽しみです。（3組西城拓海）

<第2学期 第11週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
10/28(月)	読書	月1	月2	月3	月4	火5	道徳	5校時が火の5に変更
10/29(火)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	
10/30(水)	読書	水1	水2	水3	水4	水5	避難	避難訓練②(6) ※清掃あり
10/31(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5		市学力向上推進授業研究会（5校時、1組：音楽、2組：英語、3組：数学） 星学活、清掃・部活なし一斉下校
11/1(金)	読書	金1	金2	金3	金4	金5		伊達市ボランティアの日（除草作業）

2年生 桃花祭の思い出

